

きずな 絆つくり通信



非行防止教室

若樫サポーターは、低年齢の少年を対象とした「キッズ“輝け”（KAGAYAKE）スクール」や、小・中・高校生を対象とした「ネットトラブル防止教室」、「薬物乱用防止教室」などの、非行防止教室にも参加してくれています。授業のサポートをしたり、自分の体験談を語ったりと、一人一人が個性を発揮して活躍してくれています。

非行防止教室研修会



非行防止教室の主旨や内容について学び、授業の実演・体験を行いました。参加したサポーターは、「本番を想定しながら練習に取り組めた。研修会で学んだことを生かせるように、非行防止教室に積極的に参加していきたい。」と話していました。

少年警察協助力対象 非行防止教室研修会



少年警察協助力員を対象に、幼稚園・保育園における非行防止教室の研修を行いました。若樫サポーターは授業の中で行う紙芝居の実演をし、「協助力の方と一緒に活動できる機会があれば、是非参加したい。」と感想を述べていました。

キッズ“輝け”（KAGAYAKE）スクール



大山田北保育園で行われた教室に、若樫サポーターも参加しました。警察署職員と協力しながら子ども達の規範意識の醸成に努め、「子ども達が健やかに、安全に暮らしていくための糧になってほしい。」と、授業後に話していました。

ネットトラブル防止教室



志摩市立大王中学校での授業では、若樫サポーターは体験談を話したり、ロールプレイングの補助をしたりしました。参加したサポーターは、「私達の話を通して、ネットトラブルは他人事ではなく、身近にあるものだと考えてもらいたい。」と話していました。

少年の居場所づくり活動

夏休み中も各地域で居場所づくり活動が行われました。若樫サポーターも積極的に参加し、「少年が自分から話をしてくれて嬉しかった。」「今後も少年と一緒に楽しみながら活動していきたい。」と話していました。



三重県警察本部・名張警察署
「学習支援・おやつ作り体験」

四日市北警察署
「百人一首体験」